
Ata nº 29/2021 

Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

28/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Convite do Secretário Municipal de Mineração, 

Indústria, Comércio, Turismo e Desporto; do Ofício do Poder Executivo nº 

315/2021 – Encaminha Projetos de Lei nº 2726 e 2727/2021; e do Memorando nº 

016/2021 – SMF– Dpto. Contábil/PMSJ-RS. A secretária fez a leitura do Projeto 

de Lei do Executivo n° 2714, de 21 de julho de 2021- Autoriza a aquisição de 

equipamentos e/ou serviços de manutenção para a iluminação pública do 

município com pagamento parcelado, bem como autoriza a abertura de crédito 

orçamentário e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões. A secretária fez a leitura da Mensagem Retificativa ao Projeto de Lei. 

Posteriormente a presidente colocou em discussão o Projeto de Lei do Executivo 

nº 2714/2021, com respectiva Mensagem Retificativa, foi posto em votação e 

aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo n° 2715, de 22 de julho de 2021- Institui o regime de previdência 

complementar para os servidores públicos titulares de cargo efetivo do Município 

de Salto do Jacuí, fixa o limite máximo para a concessão de aposentadorias e 

pensões pelo Regime Próprio de Previdência Social do município, autoriza o 

município a aderir o plano de previdência complementar de entidade fechada de 

previdência complementar, e dá outras providência, que veio com parecer 



favorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2721, de 

05 de agosto de 2021- Altera o art. 5° e acrescenta o art. 8° - A, da Lei Municipal 

n° 003, de 02 de fevereiro de 1983, e dá outras providências, que veio com parecer 

favorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Pedido de Informações nº 3/2021 – 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva – PDT – Pede ao Poder Executivo 

que informe sobre a situação do ginásio de esportes da localidade de Capão Bonito, 

no sentido de atender à pedidos da comunidade daquele distrito sobre o valor gasto 

na última reforma, bem como, qual a empresa que executou e quais os serviços 

que foram realizados nas dependências do prédio. Outrossim, solicita que seja 

encaminhado o contrato de prestação do serviço realizado e se há previsão de 

investimentos para restauração do ginásio. A vereadora defendeu seu pedido. Estão 

baixando nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2726, de 1º de setembro 

de 2021- Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a abertura de crédito 

especial no valor de R$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) e dá outras 

providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2727, de 1º de setembro de 2021-  

Altera a ementa e os arts. 1º e 2º, da Lei Municipal nº 2.658, de 27 de julho de 

2021, e dá outras providências; Projeto de Lei do Legislativo nº 16, de 26 de agosto 

de 2021- Torna obrigatório o uso do símbolo mundial do autismo nas placas de 

sinalização de atendimento prioritário no Munícipio de Salto do Jacuí-RS e dá 

outras providências; Projeto de Resolução nº 04, de 02 de setembro de 2021- 

Dispõe sobre indenizações de despesa de viagem (alimentação, transporte e 

hospedagem) a vereadores e servidores da Câmara Municipal de Salto do Jacuí; e 

Projeto de Resolução nº 05, de 02 de setembro de 2021- Institui o regime de 

adiantamento para despesas do Poder Legislativo, e dá outras providências. Na 

Tribuna Parlamentar a vereadora Priscila repassou a informação da Secretaria da 



Saúde de que a partir do dia 15 estarão liberadas as vacinas para jovens com idade 

entre 12 e 17 anos de idade. O vereador José Sérgio comentou sobre o contato do 

Executivo com a Casa Solidária de Ijuí; falou com preocupação da mortandade de 

peixes no Rio Jacuizinho; e comentou sobre a audiência pública da LDO. A 

vereadora Cleres falou sobre os 199 anos da independência do Brasil e sobre a 

retirada de direitos que está sendo vivenciada; comentou sobre a alta nos preços e 

disse que há muito o que protestar; falou sobre o “Setembro Amarelo” e disse que 

o Município conta com excelente equipe no Núcleo de Atenção Básica; por fim, 

comentou do êxito das campanhas “Dignidade Menstrual” e “Menina Ajuda 

Menina”. O vereador Sandro falou sobre a poda das árvores na Avenida Maia 

Filho; comentou sobre os protestos realizados no dia 7 de setembro, onde o povo 

mostrou sua força; disse que os problemas do Brasil vêm de longa data; e elogiou 

todos que participaram das mobilizações. Nada mais havendo a se tratar, às vinte 

horas e cinquenta minutos, a presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata 

lavrada e assinada por quem de direito: 

 

 

 

 

 


